

EKSPOS

Berkunjung ke Keneyam Nduga, Dansatgas Elang IV Kunjungi Pos Kotis Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad

Agung widodo - NDUGA.EKSPOS.CO.ID

Nov 17, 2023 - 10:24



Kasatgas Elang IV Brigjen TNI Murbianto Adhi Wibowo Murbianto Adhi Wibowo Melaksanakan Kunjungan Kerja di Kota Keneyam, Nduga.

NDUGA- Kasatgas Elang IV Brigjen TNI Murbianto Adhi Wibowo Murbianto Adhi Wibowo melaksanakan kunjungan kerja di Kota Keneyam, [Nduga](#).

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P dalam rilis tertulisnya di Pos Kotis, Kenyam, Kamis (16/11/2023).



Letkol Inf Subandi mengatakan, dalam kegiatan kunjungan perdana ke wilayah Kota Keneyam, agenda utama Kasatgas Elang IV Brigjen TNI Murbianto Adhi Wibowo mengunjungi Pos Satgas Elang di Keneyam, Kabupaten [Nduga](#).

Lanjutnya, Brigjen TNI Murbianto dalam kesempatan ini juga mengunjungi Pos Kotis Keneyam Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad yang sudah bertugas selama 5 bulan di wilayah Keneyam Kabupaten Nduga (bawah).



"Tiba di Pos Kotis selanjutnya Kasatgas Elang IV menerima paparan situasi dan

kondisi serta kegiatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, tentunya ini adalah kehormatan bagus kami semua Ksatria Pandawa Kostrad dikunjungi oleh Kasatgas Elang IV, memberikan motivasi dan semangat kepada kami semua untuk terus berbuat nyata, berkontribusi mendukung pembangunan dan menjadi solusi bagi kesulitan masyarakat," ucap Letkol Subandi.

Dalam kesempatan ini, Kasatgas mengatakan bahwa kunjungan ke Keneyam guna mengecek perkembangan dan situasi khususnya di wilayah Keneyam, Kabupaten Nduga.

"Saya mengucapkan selamat bertugas untuk seluruh personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, saya monitor kegiatan teritorial yang kalian laksanakan sangat kreatif dan inovatif serta memiliki dampak yang positif, tingkatkan lagi kedekatan-kedekatan dengan masyarakat, selalu jaga kesehatan, waspada dan utamakan faktor keamanan," ucap Kasatgas.

Kegiatan ini juga sebagai sarana silaturahmi, yang bertujuan untuk saling sharing tentang perkembangan situasi keamanan di wilayah Kabupaten Nduga ini dilakukan sehingga ke depan situasi keamanan terus kondusif.



"Saya berharap agar seluruh jajaran Aparat Keamanan TNI-Polri di wilayah Keneyam selalu kompak solid dalam melaksanakan tugas menjaga keamanan wilayah NKRI," tutup Kasatgas.

Sebelum meninggalkan Pos Kotis, Kasatgas Elang IV bersama rombongan melaksanakan foto bersama prajurit, kemudian menuju ke Bandara Keneyam selanjutnya akan kembali ke Timika.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad